

Actualités » Grand Sud » Aveyron

## Millau. La Magicabine ouvre la saison de la maison du peuple

Publié le 01/09/2013 à 03:49



Dr Troll et sa drôle de Magicabine . /Photo DDM

Vendredi 13 septembre, une ouverture en surprises au théâtre de la maison du peuple de Millau. Même pas peur ! L'équipe du théâtre conjure le mauvais sort et propose une véritable fête pour ce premier rendez-vous de saison. 27 spectacles au programme des Instants du sud Aveyron 13-14 : le rythme sera donc soutenu et l'offre toujours aussi variée lors de cette saison qui s'étalera jusqu'en juin 2014. Et pour ouvrir cette saison, vendredi 13 septembre, l'équipe du théâtre propose une soirée totalement gratuite, informative, divertissante et étonnante. Où est le vrai du faux ? Difficile à dire mais la thématique de cette première soirée en surprendra plus d'un. Côté information, la saison sera présentée par

Stéphane Chatellard, le directeur de la maison, sous forme d'un film commentée dès 19 h 30, un bon moyen de découvrir l'univers, la couleur des propositions artistiques de cette nouvelle saison.

Le spectacle Magomentalista, classé à la croisée du théâtre d'humour et du mentalisme débutera vers 21 heures et sera offert à tous dans la limite des places disponibles. Un spectacle conduit par Guido, mentaliste et bête curieuse. Sous la forme d'un spectacle faussement classique d'humour et de music-hall, Guido nous interroge sur la manière dont nous sommes surveillés, sur la manipulation. Regardé comme un phénomène de foire, le mentaliste fait son numéro : enfermé dans un genre, il s'engage tout entier dans son spectacle comme dans une farce mais, en fin de compte, ne serait-ce pas plutôt une mascarade ?

### 4 rendez-vous tous gratuits

En parlant de manipulation, La Magicabine du Dr Troll sera posée sur le perron du théâtre de 18 h 30 à 24 heures. Il vous sera possible, à 2 ou 3 personnes à la fois, d'entrer gratuitement dans ce drôle de photomaton, sorte de théâtre miniature où l'on peut se demander s'il faut croire ce que l'on voit ! Toujours dans cet esprit décalé, l'AssoSoi associé au Théâtre de la Maison du Peuple proposera la première after musicale de la saison vers 22 h 30. Le choix s'est porté sur le groupe Billy Hornett dont la musique entre rock'n'roll et blues, frise parfois le punk ou la surf music, et nous séduit par son énergie, son humour, et sa volonté d'en découdre avec le public...

Pour participer à cette soirée en entrée libre, il est conseillé de venir suffisamment tôt pour choisir sa place.

Renseignements : théâtre de la maison du peuple de Millau 05 65 59 50 93 et 05 65 59 47 61 ou sur place (2, rue Pasteur) du mardi au jeudi, de 15 heures à 19 heures et le vendredi de 10 heures à 12 heures et de 15 heures à 19 heures [www.maisondupeuplemillau.fr](http://www.maisondupeuplemillau.fr) et facebook : théâtre de la maison du peuple.